

**tres
seis
uno^o**

Puente de diciembre en Tromsø



DESDE 2525€ - 5 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 (30 NOV.) - MADRID - TROMSØ

A la hora indicada presentación en aeropuerto de Madrid con la asistencia de nuestro personal para la facturación del vuelo directo a Tromsø (Noruega). ¡Iniciáis aquí vuestro viaje a Laponia! Llegada al aeropuerto de Tromsø, situado en Noruega. Asistencia y traslado hacia su alojamiento en el centro de la ciudad, 5 km, aproximadamente 30 minutos. Tromsø es una de las ciudades más importantes de Noruega. Conocida como la capital del Ártico, está situada a 350km del norte de este. Tromsø está rodeado de montañas, islas y hermosos fiordos. Esta hermosa y dinámica ciudad es el punto de partida perfecto para hacer diversas actividades. Disfruta desde la cultura sami hasta explorar los rincones del Ártico, la historia polar, y el arte local. Además, gracias a sus condiciones climáticas lo hacen el sitio idóneo para observar y experimentar el fenómeno de las auroras boreales. Cena incluida. Alojamiento en el hotel.

DÍA 2 (01 DIC.) - TROMSØ

AVISTAMIENTO DE BALLENAS Y CONCIERTO DE MEDIANOCHE EN LA CATEDRAL DE TROMSØ

Hemos pasado nuestra primera noche en Tromsø y después de tomar un completo desayuno, vamos a empezar a disfrutar de algunas experiencias únicas. Viviremos nuestra primera aventura en el Ártico: iremos en búsqueda de las majestuosas orcas y ballenas jorobadas que se alimentan en los fiordos del Ártico. Saldremos de

Tromsø temprano y nos dirigiremos a las zonas de alimentación de las ballenas a tiempo para disfrutar de las pocas horas de luz polar. Construido especialmente para la observación de ballenas, el barco híbrido eléctrico ofrece una perspectiva única del entorno. Durante el trayecto, podremos contemplar el paisaje helado y relajarnos en cómodos salones panorámicos y cubiertas de varios niveles. La tripulación compartirá sus historias sobre los lugares de interés y nos dará información detallada sobre la orca y la ballena jorobada. A medida que nos acercamos a las ballenas, cambiamos al silencioso motor eléctrico, que nos permite acercarnos sin molestarlas. Si las condiciones lo permiten, lanzaremos un hidrófono que capta los sonidos de las ballenas. Tengan en cuenta que la duración de esta excursión depende del patrón migratorio de las ballenas y puede oscilar entre 6 y 8 horas. La tripulación hará todo lo posible por encontrar a las ballenas, pero no podemos garantizar su avistamiento, ya que las orcas y las ballenas jorobadas son animales salvajes. Almuerzo ligero incluido durante la excursión. Regreso a Tromsø y tiempo libre para relajarse o pasear por la ciudad. Cena libre. Sobre las 22.30 hrs. se abrirán las puertas de la Catedral de Tromsø, donde tienen incluida la entrada para experimentar las encantadoras melodías del Concierto de Medianoche. Este concierto ofrece una experiencia inolvidable tanto a los amantes de la música como a los aficionados. La combinación de la impresionante arquitectura y la música etérea crea una atmósfera verdaderamente mágica. Este concierto ofrece una oportunidad única de sumergirse en la

música que resuena en las comunidades costeras del Ártico noruego. Con un repertorio que incluye salmos, melodías folclóricas, música tradicional noruega y música indígena sami, los hábiles músicos transportan al público a un cautivador viaje por el patrimonio musical de la región. Durante más de veinte años, los Conciertos de Medianoche han sido un acontecimiento muy apreciado tanto por los lugareños como por los visitantes, ofreciendo una profunda mirada al alma del Ártico. Alojamiento en el hotel.

DÍA 3 (02 DIC.) – TROMSØ

GRANJA DE RENOS, CULTURA SAMI Y CENA DE AURORA CAMP

Seguimos disfrutando del destino y actividades únicas. Después de un potente y necesario desayuno en nuestro alojamiento, nos desplazaremos a una granja local de renos. Los renos y los samis llevan siglos viviendo y trabajando en esta tierra. La familia que regenta la granja nos mostrará una parte vital de su vida desde hace siglos: pasear en trineo tirado por renos. Esta granja se encuentra a 30 minutos en coche del centro de Tromsø. Allí, los renos viven en libertad la mayor parte del año y pasan unos meses de invierno en la granja para protegerse de los depredadores y las duras condiciones climatológicas. Tras una breve explicación, disfrutaremos de un paseo en trineo de 25 a 30 minutos mientras los renos nos guían por toda la zona. Después, podremos dar de comer a los renos antes de dirigirnos a la tradicional lavvu (tienda de los pastores sami) para reunirnos alrededor del fuego y escuchar historias sobre la cultura sami, la vida como pastor de renos y un joik (canto tradicional sami). Almuerzo ligero incluido durante la excursión. *Los paseos en trineo de renos están sujetos a las condiciones de

la nieve. Por la tarde, tras reponer fuerzas, pondremos rumbo a nuestro cálido campamento para intentar ver auroras boreales. Los campamentos disponen de un refugio con calefacción (dependiendo del campamento: una casita, una cabaña de madera, una auténtica estación de montaña o incluso una tienda sami) con baños. Nuestro anfitrión local nos dará la bienvenida y servirá una comida tradicional caliente (sopa o estofado), bebidas calientes y un delicioso tentempié dulce noruego de producción local. Los expertos guías nos contarán historias sobre la zona y, si las mágicas luces de las auroras nos vienen a visitar, también nos ayudarán a hacer las mejores fotos. Dependiendo del campamento, la comida caliente es a base de pescado o carne. Si se solicita, se ofrece una alternativa vegetariana. Regreso a Tromsø. Alojamiento en el hotel.

DÍA 4 (03 DIC.) – TROMSØ

TOUR EN MINIBÚS POR LOS FIORDOS Y ESCURSIÓN OPCIONAL AVISTAMIENTO DE AURORAS EN MINIBÚS

Seguimos disfrutando del destino y actividades únicas. Después de un potente y necesario desayuno en nuestro alojamiento, traslado en minibús para experimentar el aire fresco y la belleza de los fiordos y el paisaje costero alrededor de Tromsø. Este recorrido de 5 horas le llevará a Kaldfjord y Ersfjordbotn donde podrá sumergirse en el verdadero paisaje Ártico. Exploraremos también Sommarøy, situado a 1h 15min en coche de Tromsø. Adéntrese en la rica historia de nuestra antigua tierra, aprenda sobre la vibrante cultura pesquera y experimente el entorno ártico único. Este emocionante safari combina naturaleza y cultura, incluyendo la degustación de muestras de comida de proveedores locales, por lo que obtendrá lo mejor

de ambos mundos. Haremos varias paradas bien elegidas por el camino para que pueda tocar, sentir y deleitarse con el espectacular paisaje. Almuerzo ligero incluido durante la excursión. Regreso a Tromsø y tiempo para descansar o realizar la siguiente actividad opcional: Aurora Safari en minibús: Persiga la aurora boreal en un recorrido muy cómodo en minibús. Donde descubriremos este hermoso fenómeno junto a un increíble paisaje. Su guía les explicará historias sobre este impresionante fenómeno natural y la vida en el Ártico. Si el tiempo lo permite haremos una fogata para abrigarnos, también nuestros guías nos proporcionaran trajes térmicos. Durante el recorrido se servirán bebidas calientes y una comida ligera caliente, así como un refrigerio local. Tras esta memorable

experiencia, le llevaremos de vuelta al hotel. Duración: 5-7 horas PVP POR PERSONA: 200 € (se requiere un mínimo de 15 personas para confirmar la excursión opcional).

DÍA 5 (04 DIC.) - TROMSØ - MADRID

Último día en tierras noruegas. Tras degustar el desayuno en nuestro alojamiento, disfrutaremos de tiempo libre para acabar de disfrutar y descubrir Tromsø hasta la hora del traslado al aeropuerto de Tromsø. Trámites de facturación y embarque en vuelo directo de regreso a Madrid. Durante el vuelo disfrutaremos de una merienda-cena a bordo con bebida incluida. Llegada y fin del viaje.

¿Qué incluye?

- Billete de avión en clase turista ida y vuelta en vuelo especial directo, sin escalas, desde Madrid a Tromsø
- Servicio de asistencia en aeropuerto a la salida
- Guía acompañante de habla castellana durante todo el viaje
- Traje térmico para toda la estancia (mono térmico y botas)
- 4 noches de alojamiento en Quality Saga Hotel
- Traslados de llegada y salida aeropuerto-hotel
- Régimen alimenticio incluido según itinerario: Catering con bebida incluida, a bordo de vuelos. Desayuno buffet diario en el restaurante del hotel. 1 cena en el restaurante del hotel el primer día. 3 almuerzos ligeros durante excursiones. Cena incluida durante la excursión de Aurora Camp
- Excursiones y actividades indicadas en itinerario: Safari avistamiento de ballenas. Concierto de medianoche en Catedral del Ártico. Visita a granja de renos y cultura Sami. Avistamiento de auroras en Aurora camp. Tour en minibús por los fiordos. Pack de regalo de bienvenida: Guantes. 1 par calcetines térmicos. Gorro tipo pasamontañas
- Seguro de asistencia en viaje

El orden de la excursiones puede variar con respecto al indicado en este itinerario para facilitar la operatividad del viaje o por motivos climatológicos y para mayor comodidad de los pasajeros. No así el contenido que será el especificado.

Precio

Precio en base a habitación doble desde 2.525 euros por persona

Salida única el 30 de noviembre desde Madrid